



砧の継承

副校長 木村 広一

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」という言葉があるように、時の流れは速く、3学期はその速さが際立っています。冬休みが明けて「学校生活にまた慣れよう」「さあ3学期頑張るぞ」と思っていると、1月が終わります。3月は学年末のまとめをしているだけですぐに春休みになります。

そんな中、2月だけはしっかり4週間の登校日があり、通常の1ヶ月があります。実は3学期の「充実期」です。「2月は逃げる」ではなく、「2月を逃がすな」とクラスの子どもに声をかけたこともあります。

- ・3学期の目標を振り返り、努力する
- ・○年生の漢字を復習し、全部書けるようにする
- ・国語や総合の発表の準備にじっくり時間をかける
- ・たくさん本を読む
- ・持久走大会に向けて、体育やランランランを頑張る
- ・係活動を工夫し、クラスが楽しめるようにする
- ・あいさつをたくさんする、感謝をたくさん見つけるなどなど、充実のさせ方は様々ですが、学習を深めたり、人として成長したりするチャンスであり、それだけの時間があります。ぜひ、意識してこのチャンスを生かしてほしいです。



そして、この時期、砧小学校では各活動で6年生から5年生へのバトンタッチが行われています。砧小の最高学年の象徴である鼓笛隊は、12月に楽器の引継ぎがあり、5年生の朝練習が始まりました。練習に付き添い、5年生を指導してくれる6年生もいます。なかよし班活動では、3月のお別れセレモニーに向けて5年生が中心となって6年生に感謝を伝える準備を進めています。また、6年生を送る会では、卒業をお祝いするだけでなく、在校生代表として6年生が活動してきたことやその心を引き継ぐことを伝えるので、その準備も進めています。さらに、一年間行ってきた幼保小交流で培った年下の子を思いやる気持ちやお世話は、新1年生とともに活動していく際に役立ちます。

桜は3月下旬に開花し、4月上旬に満開となることでしょう。砧小の5年生も、6年生の卒業の時に砧小最高学年の名を継承し、新1年生の入学の時には最高のスタートを切ることでしょう。そのため、今は舊として、各活動を引き継ぎながら、来年度自分たちが砧小の看板を背負い、学校全体を引っ張っていく自覚を高める時期です。



学校の教育目標

重点目標

○ かしこく

○ やさしく

○ たくましく

「子どもが主役の学校」「地域とともに子どもを育てる学校」「教職員が高めあう学校」
【人格の完成を目指して】 2月 やりぬく心

【今月の生活目標】 寒さに負けずに、元気に遊びましょう。

「二の午祭り・昔遊びの会」について

～学校公開期間中～

2月14日(土)二の午祭り・昔遊びの会(1年~3年)を妙法寺にて開催していただきます。

今年度も地域の方々がついてくれたお餅を食べさせていただいたり、昔遊びを楽しんだりします。当日は水筒を肩から下げられるようにして、忘れずに持たせてください。

学年のお知らせ

1年

生活科について

「昔遊び」でお手玉を使用します。まだご家庭にある方は、巾着袋に入れて持たせてください。

図工について

「ふわっふわっふゴー」の学習では、スチレン容器などの軽い容器（肉や魚や野菜の入っているトレイ型や、カップ麺などの入っているどんぶり型が使いやすいです。）を使って立体の作品を作ります。詳しくは子どもたちの作成した設計図をご確認ください。設計図にある材料や道具の持ち物のご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。2月6日（金）までに記名をして持たせてください。

持久走について

持久走大会に向けて練習が始まっています。寒い時期ですが、走った後に喉が渇く為、水筒を持たせてください。ご協力よろしくお願ひいたします。

3年

2/14（土）の持ち物について

この日は、午後に「きらきらキッズフェスタ」があるため、リュックでの登校を可とします。特に、イベントの会場で解散する場合は、リュックで登校させてください。イベントに参加しない場合やイベント後に学校に戻って下校する場合は、ランドセル登校でも問題ありません。

5年

東京外環道建設現場の見学について

日時：2月20日（金）3、4時間目【小雨決行】

服装：長袖・長ズボン、歩きやすい靴

社会科学習の一環として、国内最大級の地下トンネルを掘る工事の現場を見学に行きます。

音楽鑑賞教室について

日時：2月18日（水）1～4時間目

場所：昭和女子大学人見記念講堂

音楽科学習の一環として管弦楽を鑑賞します。

※8時30分に貸切バスにて出発となります。

8時05分までに登校できるよう送り出しをお願いいたします（朝練はありません）。酔い止めが必要な場合は、ご家庭で飲んでから登校させてください。

【持ち物】水筒（中身は水のみ）、ハンカチ、ティッシュ、エチケット袋、雨具（折りたたみ傘、傘を入れる袋）

※学帽をかぶり、リュックサックで登校します。

2年

生活科「広がれわたし」について

生活科の学習で「自分の成長を振り返る」活動を行います。お子様が「今の自分になるまでのこと」を調べるために、保護者の方にインタビューをお願いしたいと思います。

「小さい頃はどんなことが好きだった？」「小学校に入る前の思い出は？」など、簡単な質問です。
お子様が自分の成長を知り、感謝の気持ちをもつきっかけになりますので、ぜひご協力ください。
ご家庭での会話の中で、楽しくお話し頂ければと思います。よろしくお願いします。

- ・2/14（土）～18日（水）をインタビューの期間とさせていただきます。インタビューした内容は、自分でワークシートに記録します。
- ・インタビューする相手は、「家族」で統一しています。
- ・生活科の教科書で参考になるページを2月10日までにロイロノートで送りますので、ご覧ください。

算数「はこの形をしらべよう」について

算数「はこの形をしらべよう」の学習では、持ち寄った箱を使って、箱の形の特徴を調べたり、面の形を写し取ったりします。

ご家庭にある空き箱がありましたら、1～3個持たせてください。教科書90ページを参考にしてください。ご協力よろしくお願ひします。

4年

4年生も残り2ヶ月となりました。「いよいよ高学年の仲間入りをする」という自覚をもって、考えた行動ができるよう、声掛けを行ってまいります。【高学年】にふさわしい言動がとれるよう、気を引き締めて過ごしたいと思います。

持久走大会に向けて練習が始まりました。持久走が好きな子もそうでない子も、「去年の自分」をライバルとして、自分に負けずに頑張ってほしいなと思います。ご家庭でも温かい励ましをお願いします。

持ち物について

図書室の本や、図工の材料等普段とは違う持ち物があるときに、忘れ物が多いです。毎日連絡帳のご確認をお願いします。また、タブレットの充電・鉛筆をかける等の準備も、学習にスムーズに取り組めるようご協力をお願いします。

6年

卒業文集の確認について

卒業文集の作成にあたり、6年間で成長したことや学んだことについて作文を書いています。

下書きが終わった段階で作文を一度持ち帰りますので内容をご確認いただき、サイン欄へのご署名をお願いいたします。その際、アドバイスや励ましのお声がけも、ぜひよろしくお願ひいたします。

ご家庭での確認が終わり次第、手書きでの清書を学校で行います。

※撮影が終わっていないアルバム用写真（学年写真・学級写真など）撮影は全員が揃い、写真屋さんの来られる日に行います。ご承知おきください。

クラブ活動紹介

4～6年生が、自分たちの力で、活動を楽しく工夫して行っているのがクラブ活動です。

今回は、クラブを支えている6年生が活動を紹介します。



卓 球

卓球クラブは、グループに分かれて練習をしたり、そのグループ同士で試合をしたりします。自分の番ではないときは、審判や応援、玉つきなどを行っています。ラケットなどは貸し出しがあるので、体育と同じ服装でくれば大丈夫です。入ってみたいと思った人は、ぜひ入ってください。

校庭スポーツ

校庭スポーツクラブでは、4、5、6年生が男女関係なく楽しめるスポーツを考えています。

運動が苦手な人でも楽しめるようみんなでルールを工夫し、活動しています。鬼ごっこやドッヂボールなど、さまざまなスポーツを行っています。運動する人が好きな人も苦手な人も、校庭スポーツクラブでスポーツを楽しみましょう。

体育館スポーツ

体育館スポーツクラブでは、学年関係なくみんなでスポーツを行います。いつでもできるスポーツだけではなく、体育館で楽しめるようなスポーツに取り組んでいます。ドッジボールや、バスケットボールなどのスポーツを行います。スポーツの得意、不得意は関係ないです。ぜひ体育館スポーツクラブに入ってください。

ゲーム

ゲームクラブでは、学校のボードゲームなどを主に使い4年生から6年生が学年関係なく遊んでいます。特に6年生が積極的に意見や考えを出しているので、話すのが苦手な人も大丈夫です。また、慣れてくるとクラブ内で班に分かれ、班のメンバーが考えてきた遊びをみんなでします。とても楽しいのでぜひ入ってみてください。

手 芸

手芸クラブでは、自分が作りたいものを自由に作っています。他の学年の子と話しながら作ることで、友達が増えたり、楽しみながら活動できます。自分たちの作品を見せ、感想を伝え合う日もありました。初心者でも苦手でも大歓迎。みんな優しく教えてくれます。少しでも興味がある方、ぜひ手芸クラブに入ってみませんか。

デジタル

デジタルクラブでは、プログラミングや絵を描くことなど、ipadを使う活動がたくさんできます。同じことが好きな友達や、他の学年の人と一緒にゲームなどを作ったり、遊んだりしています。2学期にとったアンケートでは、「楽しい」などの意見がたくさんありました。プログラミングが苦手な人でも楽しめるので、ぜひ入ってください。

漫 画

漫画クラブでは、自分の好きなキャラクターを描いたり、友達と話したりして、楽しく仲良く絵を描いています。もちろん絵を描くだけではなく、描いた絵を見せ合ったりする交流の時間もあります。他の学年の人の作品も見れます。そんな漫画クラブでみんなのことを行っています。

ダンス

ダンスクラブでは、1学期と2・3学期の2回、4～6年生のチームに分かれて踊ります。いろいろな人と仲良くなれたり、1つのものに向かってみんなで取り組む楽しさを知れたり、いろいろな経験ができる最高なクラブです。ダンスが大好きな人、ダンスは得意じゃないけどやりたい人、大歓迎です。思いっきり楽しんでください。

科 学

科学クラブでは、他の学年と協力しながら実験をして、科学の不思議さや面白さを感じることができます。今年は、スライムを作ったり、なんと、水をつかめるようになる実験もしたりしました。みんなで和気あいあいとした楽しいクラブなので、ぜひ科学クラブにきて科学を好きになってほしいです。

音 楽

音楽クラブでは流行りの音楽や好きな音楽をみんなで選び、その曲を鉄琴や木琴、キーボード、太鼓などの楽器で練習します。他の学年と仲良く教えて練習し、また先生も優しいのでみんな仲良く協力してやるのがとても楽しいです。ぜひ音楽クラブに入ってください。

令和8年度の主な行事予定についてお知らせします

※その他の予定は、現在検討作業中です。3月に年間行事予定表を配布する予定です。

1学期始業式・入学式	4月 6日 (月)	2学期始業式	9月 1日 (火)
1学期終業式	7月 17日 (金)	2学期終業式	12月 25日 (金)
5年生川場移動教室	6月 8日 (月) ～10日 (水)	3学期始業式	1月 8日 (金)
6年生日光林間学園	8月 2日 (日) ～ 4日 (火)	修了式	3月 24日 (水)
		卒業式	3月 25日 (木)

2月の行事予定